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本日 23 - 10 -

結城会長挨拶

　皆さん、こんばんは。
　新年度がスタートし早いもので１０月に入りま
した。今月も皆様よろしくお願いいたします。
イブニングの７RCゴルフコンペでの活躍に続
き、メジャーでは大谷さんの活躍が素晴らしい
ですね。

　これほど皆を元気にし、興味を引く日本人がいるかと思うと
大変嬉しく毎日が元気になります。私も少しでも地域の方々が
元気になり、お役に立てるような仕事、そしてロータリー活動
ができるよう成長してまいりたいと思います。
　さて、今年度のイブニングロータリークラブの基本方針のな
かにロータリーを学ぶ機会を設けています。
　イブニングロータリークラブのテーマにかかげたロータリー
を楽しむ為、そして課題であります仲間を増やすためにも我々
がロータリーについて学び魅力ある発信をしていく必要があ
ります。本日は青少年奉仕委員会よりご尽力いただき、RYLA
委員会委員長の田中さま（米沢 RCさま）よりお忙しい中お時
間頂き学ぶ機会を頂きました。
　皆で活動や知識について学び今後の活動に活かして参りま
しょう。
　田中様、本日はどうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告

　本日は、地区青少年奉仕委員会　RYLA委員会委員長　
田中隆一氏（米沢RC）にお越し頂きました。お忙しい中お越
し頂き有り難うございます。後程 RYLAについての卓話をお
願い致します。次回14日は祝日の為休会になります。
　21日はガバナー公式訪問となっております。こちらは全会員
出席とさせて頂いておりますので、皆さん宜しくお願い致しま
す。27日は移動例会としまして地区ロータリー奉仕デー事業「そ
れぞれの最上川ものがたり Part２」と題しました清掃活動を
予定しておりますので、皆さんの多数のご参加宜しくお願い致
します。
　11月10日は長井市民文化会館で地区大会を予定しております。

　天口信裕さん、金子修さん、正木正一さんからニコニコをい
ただきました。

ニコニコBOX

タイムスケジュール

お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 ：結城　佳紀会長	
18：31	 国歌（月初）及びロータリーソング（SAA選曲）
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	：結城　佳紀会長
18：40	 食事準備・食事開始
18：41	 10月誕生会員お祝い（10日阿部定治会員）
18：42	 幹事報告	 ：石島　直樹幹事
18：45	 委員会報告
18：50	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム／ゲスト卓話	：担当　青少年奉仕委員会
	 地区青少年奉仕委員会　RYLA委員会委員長
	 田中　隆一氏（米沢RC）
19：25	 出席報告	 ：SAA渡邉由紀夫会員
19：30	 閉会点鐘	 ：結城　佳紀会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

田中隆一RYLA委員長卓話

　第９４８回例会は、田中隆一第２８００地区RYLA委員会委員長
からRYLAの歴史的経緯と現状についてお話いただきまし
た。RYLA（ライラ）は「ロータリーによる青少年のリーダー
シップを賞賛する」という意味で、世界的には１９５９年にオース
トラリアで英国アレクサンドラ王女と同世代の青少年を招き集
いを開催したのが始めで、日本では１９７６年に大阪・和歌山で最
初に開催され、日本ライラの祖と言われる今井鎮雄氏の尽力等
によって全国に広まり、特に余島でのライラ研修はレベルの高
い講義・カウンセラーシステム・親睦・ディスカッションの４
つの核の基本構想で運営されているとのお話でした。当クラブ
ではRYLA研修会への参加率が他クラブに比べて高く、２００９
年６月に地区RYLA研修会を故宮崎信三会員中心として運営し
た事をきっかけで理解が他クラブよりも深いのが大きな理由で
はないかと思います。これからもご指導宜しくお願い致します。


